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INDICA "a Prefeita Municipal que adote procedimentos à fim de cumprir as 

exigências no Aeródromo Municipal, nos termos da resposta de 05/09/2017, em 
anexo." 

Camara Municipal de Ibitinga 

111111111111111111111 1 III 
Protocolo Geral n° 2666/2018 

Data: 22/08/2018 Horário: 13:06 
Legislativo - IND 543/2018 

Senhor Presidente e demais vereadores, 

O Vereador que a este subscreve INDICA à Mesa, nos termos regimentais, 
que seja oficiada a Sua Excelência Professora Cristina Maria Kalil Arantes, DD. 
Prefeita Municipal, solicitando o disposto no preâmbulo. 

JUSTIFICATIVA: Foi investido dinheiro público no balizamento, para que 

pudesse haver o uso da pista após as 18 horas, o que não vem ocorrendo devido a 
informação prestada pelo Secretário de Administração. Sr Antonio Carlos Feitosa. 

Respeitosamente, 

Sala de Sessões "Dejanir Storniolo", em Agosto de 2.018. 

Mar 	ntônio a Fonseca 

Ver•ador — P B - 	Secretário 
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Governo Inovador e HumarttIario 

   

Ibitinga, 5 de Setembro de 2017. 
Proc. Adm. 1565/2017 - Protocolo no 3492-2017 
REQ: 600-2017 

REF: REQUERIMENTO DO EXMO VEREADOR MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 

O nobre Vereador apresenta os seguintes questionamentos: 

A) Qual o motivo de não ser autorizado plano de vôo após as 18 horas com destino 
a Ibitinga? Por momento a não autorização de vôo após as 18 horas se dá as 
seguintes exigências: 

• Rebaixar árvores no estacionamento do Aeroclube; 
• Ajustar cercas do Aeródromo de acordo com as normas vigentes; 
• Rebaixar muro que faz divisão do Aeródromo com empresas vizinhas; 
• Rebaixar árvores ao redor do Aeródromo; 
• Arrumar/recapear as cabeceiras da pista; 
• Rebaixar fio de energia da via de acesso. 

Exigências essas que, medidas cabíveis já estão sendo tomadas e em breve 
apresentaremos resultados satisfatórios. 

B) A ANAC outorgou o balizamento? Após a conclusão e cumprimento de 
manutenções pré-estabelecidas uma nova vistoria in-loco será realizada. 

C) Há algum fator que impossibilite o uso da pista com ou sem balizamento? Não 
há nenhum empecilho de uso da pista, desde que não se exceda o horário das 
18h. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a 
disposição para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

Secretário e Administraçao e únpeza Pública 

EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
IBITINGA-SP. 
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